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彩橋中学校区意見交換会 

 

日時 平成２５年４月１９日（金） 午後１４時００分～ 

場所 平安座公民館 

意見交換会の様子： 

 
 

【地区について】 

現在の公共施設等について 

●良いところ 

≪公園について≫ 

・平安座西公園はグランドゴルフなどの利用者が多い。 

 

●良くないところ 

≪児童館について≫ 

・宮城児童館は自治公民館としての役割も果たしているため、目的と現状が違うことを

把握しなければならない。 

≪公園について≫ 

・平安座東公園は利用が少ない。 

・浜公園は山の中にあり、あまり利用されていない。 

≪トイレについて≫ 

・公衆トイレが少ないため、上原公民館にトイレを借りに来る人が多い。 

・宮城には観光トイレが少ないため、個人宅のトイレを借りにくる。 

・大泊ビーチのトイレは、入場料を払わなければ使用できない。 

・比嘉公園は観光客や参拝者の方の利用が多く、維持管理が大変である。観光トイレと

して市で維持管理できるようにしてほしい。 

・伊計島の東浜トイレはあまり利用されていない。 

 

今後、公共施設等はどうあるべきだと思うかについて 

≪公園について≫ 

・老朽化により遊具が撤去され、遊具施設が設置されている公園が少ないため、遊具が



2 

整備されると利用が増えると思う。 

・桃原には公園がないため、公園が必要である。 

・公園機能をもったコミュニティ施設が良い。公園とコミュニティ施設を別々に整備す

るのではなく、併設することで管理もしやすくなると思う。 

≪学校の跡利用について≫ 

・地域の人に任せるのではなく、行政としてどうしたいのかを示してほしい。 

・津波時の避難場所が学校しかなかったため、避難場所の検討が必要である。 

・国や県で活用することも考えられる。 

・浜中学校のグラウンドは民間に売却すると、５年 10年後に地元の人が使えるのか不

安なため、活用は市に任せたい。 

・売却する発想ではなく、地域コミュニティの場として考えたい。 

・与勝と彩橋中学校区に公営団地を整備し、納税できる若い世代を住まわせる方法も考

えられる。 

・老人福祉施設、児童館、公民館を併設し、宮城島に人が集まる場所を整備することを

考えたい。 

 

【うるま市全体について】 

現在の公共施設等について 

●良いところ 

≪体育施設について≫ 

・石川体育館は立地条件が良い。 

≪市営住宅について≫ 

・現在の公営住宅は一戸建てのようなつくりになっている。与勝団地も一戸建てのよう

なつくりになっているため素晴らしい。 

 

●良くないところ 

≪自治公民館について≫ 

・与那城地区公民館は施設規模が大きいが、無駄な場所が多い。 

≪地域交流センターについて≫ 

・地域交流センターはあまり利用されてないため、必要ないと思う。 

≪福祉施設について≫ 

・石川老人クラブの作業所はあまり利用されていないため、必要ないと思う。 

≪その他≫ 

・宿泊施設がない。 

 

今後、公共施設等はどうあるべきだと思うかについて 

≪保育園について≫ 

・待機児童の解消を考えるべきである。 

≪自治公民館について≫ 

・地区公民館が中央公民館の役割をしているため、中央公民館を軸とし、その下に地区

公民館があるようなピラミッド型の仕組みにした方が良い。 

・与那城地区公民館の２階は老朽化して使えないため、与那城庁舎に移すべきである。 

・地区公民館はなくても良い。 
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・地区公民館は石川に１つ、中央に１つ、与勝に１つの３つで連携したほうが良い。 

・平敷屋公民館は上の階と下の階では機能が使うため、１つの施設として考えると人数

把握が現状と違ってくることもある。 

≪中央公民館について≫ 

・新しい中央公民館に自治会の人が集まる専用の会議室をつくってほしいという要望を

出している。 

・中央公民館は市民芸術劇場と併せて建設した方が良いと提案した。別々に建てると、

建設費が高くなる。 

≪文化施設について≫ 

・民族資料館はまとめる。 

≪体育施設について≫ 

・健康維持のため、トレーニングルームのような施設を市内に均等配置した方が良い。 

・体育施設は○○専用グラウンドというように性格づけし、核になるようなグラウンド

を１つ整備する。 

・勝連地区と与那城地区のグラウンドは１つに統合し、与勝地区として１つあれば良い。 

≪社会福祉施設について≫ 

・社会福祉施設は南側にまとめ、○○の機能を持つ施設は北側にまとめるなど、施設の

機能ごとに地域に配置するのも考えられる。 

≪トイレについて≫ 

・県の施設、市の施設と分けるのではなく、トイレならトイレ全体としての在り方を考

えるべきである。 

・観光トイレのみではなく、公園のトイレなど、一般の人が使えるトイレについても現

況を整理した方が良い。 

≪給食センターについて≫ 

・給食センターは与勝地区に１つというように、ある程度まとめても良い。 

≪防災施設について≫ 

・防災センターが２つしかないため、各地域に整備することが望ましい。 

≪庁舎の跡利用について≫ 

・与那城庁舎はロケーションを活かした複合的施設が望ましい。 

・自治会長全員が集まれるようなスペースを与那城庁舎に設ける。 

・与那城庁舎は民間に売却も可能であると思う。 

・勝連庁舎は旧耐震基準で建設された施設なので、安全上、何かに利用するのは厳しい

と思う。 

・石川庁舎と石川会館は駐車場が広いため、民間に売却して商業施設としての活用が良

い。 

≪その他≫ 

・具志川地区に施設を集中させるのではなく、施設の少ないところに整備し、人が行く

ような場所にするべきである。 

・与那城地区と勝連地区の施設は、与勝地区として１つにまとめる。 

 

【その他】 

・消防施設は利用者数ではなく、防災件数や出動件数などを考慮すべきだと思う。 

・施設のあり方について、単純に数字だけで判断するのではなく、地域における必要性

を考慮する必要がある。 


